

Jaguar XKR - La grâce féline

Tradition Jaguar

La nouvelle XKR est une Jaguar pur jus ! D'une élégance indéniable, elle dévoile également ce côté félin, contenu mais visible, qui fait d'ores et déjà d'elle une voiture d'exception. Par rapport à la génération précédente, on remarquera la prise de volume avec des flancs un brin plus larges, des jantes alu 19" ou 20", des ouïes latérales ou encore quatre sorties d'échappement...

... Autant d'éléments qui font de la XKR 2007 une sportive agressive et musculeuse à souhait. Sans oublier sa grille de calandre chromée, qui rappellera quelque peu les proues du voisin Aston Martin.

Pour gentleman driver

La nouvelle XKR offre par ailleurs l'indispensable à ce genre de véhicule en matière d'aide à la conduite : contrôle de stabilité, suspensions actives, aide au freinage d'urgence... Côté intérieur, la nouvelle Jaguar tient également son rang avec une ergonomie sobre et distinguée qui use de beaucoup d'aluminium mais aussi de cuir et de sièges sport.

Suite et source ==>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 11 août 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6552-jaguar-xkr---grace-feline.html>